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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA 

La Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 23 de septiembre de 2022, ha resuelto convocar la 
celebración de la sesión ordinaria del PLENO, para el próximo día 29 de septiembre de 2022 en el Salón 
de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del artículo 
69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA: 

A) SECCIÓN RESOLUTIVA 
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a: 

1º.- Aprobación del acta de la sesión ordinaria de 21 de julio de 2022. 
iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa 
competente: 

2º.- Aprobación inicial de la Ordenanza de terrazas de veladores anejas a establecimientos hosteleros y 
de restauración. 

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente: 

3º.- Imposición de sanción en materia de arbolado, expediente UJR/2022/72. 

4º.- Aprobación de la Cuenta General correspondiente al ejercicio económico 2021. 

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL 
i.  Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento: 

5º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
ii.  Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local: 

6º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario de la Junta de 
Gobierno Local. 

iii.  Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno: 
7º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-
Secretario de la Junta de Gobierno Local. 
8º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación. 
9º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno. 

iv.  Mociones: 

10º.- Del Grupo Municipal Vox para la incorporación en los Presupuestos Generales de 2023 de un Plan 
de actuación e inversiones en las urbanizaciones y zonas residenciales de Pozuelo de Alarcón. 

11º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre prevención del suicidio. 

12º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre el establecimiento de un sistema de "ruta" para los alumnos y 
alumnas del IES Gerardo Diego que viven en la zona norte de Pozuelo. 

v.  Ruegos y preguntas:  

13º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación. 
De respuesta oral: 

13.5.- Del Sr. Macías Parras sobre la juventud en las fiestas de Pozuelo. 
13.35.- Del Sr. Fernández Tomás sobre promoción del comercio local. 
13.39.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre Fiestas 2022. 
13.40.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre rehabilitación de viviendas. 
13.60.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre medidas para la mejora de la conciliación familiar y laboral, 

el acceso y gratuidad a servicios educativos complementarios y un mayor horario de apertura de los 
colegios públicos de nuestra ciudad. 
  De respuesta escrita: 

13.1.- Del Sr. Macías Parras sobre la avispa asiática. 
13.2.- Del Sr. Macías Parras sobre intervenciones policiales. 
13.3.- Del Sr. Macías Parras sobre la Casa Carvajal. 
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13.4.- Del Sr. Macías Parras sobre campaña de control e inspección de vehículos de movilidad 
personal. 

13.6.- Del Sr. Macías Parras sobre caída de árboles. 
13.7.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre retirada de juegos infantiles. 
13.8.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre poda de árboles. 
13.9.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre retirada de la plaza de toros. 
13.10.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre los festejos taurinos. 
13.11.- De la Sra. González Jiménez sobre el bulevar de la calle Francia. 
13.12.- De la Sra. González Jiménez sobre el aparcamiento en la Plaza Mercedes Llorente. 
13.13.- De la Sra. González Jiménez sobre mejoras en el mobiliario urbano. 
13.14.- De la Sra. González Jiménez sobre instalación de carpa en las fiestas patronales. 
13.15.- De la Sra. García Palomino sobre el 50 aniversario del fallecimiento de Pablo Picasso. 
13.16.- De la Sra. García Palomino sobre las fiestas patronales. 
13.17.- De la Sra. García Palomino sobre arreglo de los columpios de la Avenida de Bellas Artes. 
13.18.- De la Sra. García Palomino sobre arreglo de redes de canastas de baloncesto y porterías en 

la Avenida de Bellas Artes. 
13.19.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento de las cubiertas del Nuevo Centro Cultural-

Mediateca y la Casa Consistorial. 
13.20.- Del Sr. Fernández Tomás sobre medidas de ahorro energético. 
13.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre actos por el 12 de octubre. 
13.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre recarga de vehículos eléctricos. 
13.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre revisión de precios y sobrecostes de obras de la Avenida de 

Europa, cascos urbanos y parques Fuente de la Salud y de Las Minas. 
13.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cambio de señalética en la intersección de las calles 

Zurbarán con Murillo. 
13.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre el estado actual de la Ordenanza de “vado”. 
13.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre aulas y mesas de estudio de la Escuela Municipal de Música 

y Danza. 
13.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre medidas de dinamización del comercio local. 
13.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre mantenimiento del campo de rugby. 
13.29.- Del Sr. Fernández Tomás sobre reutilización de adoquinado. 
13.30.- Del Sr. Fernández Tomás sobre diseño urbano y paisajístico de la Avenida de Europa. 
13.31.- Del Sr. Fernández Tomás sobre zonas de juego y areneros de la Avenida de Europa. 
13.32.- Del Sr. Fernández Tomás sobre intervenciones por botellones en el término municipal. 
13.33.- Del Sr. Fernández Tomás sobre robos en la Avenida de Europa. 
13.34.- Del Sr. Fernández Tomás sobre atascos en el acceso de la Carretera de Castilla (M-500) 

desde la M-503. 
13.36.- Del Sr. Fernández Tomás sobre nuevo P.I.R. de alumbrado público en urbanizaciones y 

áreas residenciales. 
13.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre no respuesta a vecinos por diferentes denuncias. 
13.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre índices de criminalidad. 
13.41.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de las medidas para la reducción del 

consumo de energía impulsadas por el Gobierno y las actuaciones que ha tomado o no el Ayto. de 
Pozuelo. 
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13.42.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre las ayudas de material escolar a familias y la obligatoriedad 
de que la compra se realice en nuestra ciudad para favorecer el comercio local. 

13.43.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la puesta en marcha de un plan para que no vuelva a haber 
cubiertos, platos y vasos de un solo uso y no reciclables y/o reutilizables en Summer School, Colonia de 
Verano y otras actividades de las concejalías de educación, deporte, cultura y/o eventos de otra 
naturaleza organizados o financiados por el Ayuntamiento. 

13.44.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el uso de vasos, platos y cubertería de un solo uso no 
reciclable en las fiestas municipales y la puesta en marcha de alternativas para el 2023. 

13.45.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre problemas de alta velocidad de coches en la Crta. de 
Húmera. 

13.46.- De la Sra. Hernández Martínez sobre intervenciones de SEAPA y Protección Civil durante las 
fiestas de Pozuelo. 

13.47.- Del Sr. González Bascuñana sobre acondicionamiento de un plátano de indias en la C/ 
Sanchidrian. 

13.48.- Del Sr. González Bascuñana sobre quejas por deyecciones y orines de perros en C/ Dr. 
Cornago. 

13.49.- Del Sr. González Bascuñana sobre quejas por suciedad y bajo mantenimiento en zonas del 
barrio de la Estación. 

13.50.- Del Sr. González Bascuñana sobre convenio entre Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de 
Pozuelo en el ámbito de Servicios Sociales I. 

13.51.- Del Sr. González Bascuñana sobre convenio entre Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de 
Pozuelo en el ámbito de Servicios Sociales II. 

13.52.- Del Sr. González Bascuñana sobre convenio entre Comunidad de Madrid y Ayuntamiento de 
Pozuelo en el ámbito de Servicios Sociales III. 

13.53.- Del Sr. González Bascuñana sobre plazas de Centro de Día y residencia en Pozuelo. 
13.54.- De la Sra. Hernández Martínez sobre adquisición de instrumentos musicales del Patronato de 

Cultura. 
13.55.- De la Sra. Hernández Martínez sobre acceso de no empadronados a la Piscina Municipal del 

Carlos Ruiz. 
13.56.- De la Sra. Hernández Martínez sobre climatización de las instalaciones del Polideportivo 

Carlos Ruiz. 
13.57.- De la Sra. Hernández Martínez sobre conservación piscina Carlos Ruiz. 
13.58.- De la Sra. Hernández Martínez sobre informe de viabilidad de poda radicular pinos Avda. de 

Europa. 
13.59.- De la Sra. Hernández Martínez sobre delitos contra la indemnidad sexual en Pozuelo. 
13.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre valoración de la inversión realizada para la apertura este 

pasado verano de la piscina municipal del Carlos Ruiz. 
13.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre responsabilidad del retraso en las obras de la futura piscina 

del polideportivo Carlos Ruiz. 
13.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre actividades de música y teatro en colegios públicos. 
13.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre obras en el Pueblo ante el inminente comienzo de las fiestas. 

13.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre la Carretera de Húmera. 

14º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces. 

15º.- Ruegos con una semana de antelación. 

16º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria. 
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C) ASUNTOS DE URGENCIA 

17º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes. 

 

En Pozuelo de Alarcón, a la fecha de la firma 
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.- 

(firmado digitalmente) 
 
 
 
 

Gonzalo Cerrillo Cruz 
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